



Debe ser un método democrático y abierto, dice

PRD niega pacto para candidatear a hombres

EL DIRIGENTE del sol azteca, Jesús Zambrano, desmiente declaraciones atribuidas a Marko Cortés sobre paridad de género; aún no hay definiciones, puede ser mujer, dice líder en la CDMX

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, negó que haya un acuerdo entre los tres partidos que conforman el Frente Amplio por México (FAM) —que integran también PAN y PRI— para elegir candidatos por paridad de género en las entidades federativas que estarán en disputa en el 2024.

“Es falso lo que se señala de Marko Cortés, que es mi amigo, respecto a las declaraciones de que ya se haya decidido lo de género en cada una de las entidades que tendrán elecciones el próximo año y la Jefatura de Gobierno, poniendo nombre a la candidatura”, señaló el perredista, en una declaración pública.

EL MIÉRCOLES se dio a conocer en el PAN que ya estaría definido que hombres encabezarían las candidaturas en Puebla, Veracruz, Yucatán y en la Ciudad de México.

Eldato

Manifestó que no es una decisión que se haya tomado en el FAM, pues en el PRD han planteado que debe haber un método democrático y abierto a la sociedad, en el que participen partidos y organizaciones para ir con la candidatura más competitiva y no sea un acuerdo cupular.

“No comparto que las decisiones para la Ciudad de México se puedan tomar así, pues no sabemos de dónde salió”, explicó.

Por su parte, el líder de la bancada en la Cámara de Diputados y aspirante a la Jefatura de Gobierno capitalina, Luis Espinosa Cházaro, aseguró que corresponde a los “chilangos” decidir quien será el candidato del FAM para 2024.

En un videomensaje dijo que la decisión se debe dar, de igual manera, como se hizo con Xóchitl Gálvez, quien resultó ganadora en el proceso del FAM a nivel nacional; además, dijo que les urge definir un método democrático y transparente para que sea la gente la que decida.

“En los últimos días todo mundo se pregunta a quién le toca poner al candidato, que quién será la corcholata, la candidata de la oposición. Pero la respuesta es simple: La Ciudad de México es de los

chilangos y, por lo tanto, es a los ciudadanos a quien les toca elegir quien será el candidato de la coalición Va por México, al igual que decidieron que fuera Xóchitl Gálvez nuestra candidata a la Presidencia”, explicó.

Dijo que el tiempo apremia, por ello ya no pueden seguir esperando, ya que necesitan al mejor candidato o a la mejor candidata para ganar.

“Porque la Ciudad de México le pertenece a su gente, los chilangos somos quienes le damos vida y movilidad a esta gran ciudad”, y agregó que junto a la gente se puede recuperar la grandeza de la capital.

La presidenta del PRD en la CDMX, Nora Arias, declaró que aún no se decide la candidatura a la Jefatura de Gobierno: “Continuamos trabajando en los pormenores del método para la selección de aspirantes a la Jefatura de Gobierno, a fin de garantizar un proceso democrático y plural. Aún no hay definiciones y el género puede ser hombre o mujer”.



Foto: Cuartoscuro

“

ES FALSO lo que se señala de Marko Cortés, que es mi amigo, respecto a las declaraciones de que ya se haya decidido lo de género en cada una de las entidades que tendrán elecciones

Jesús Zambrano
Líder nacional del PRD

”

MARKO Cortés, Jesús Zambrano y Alejandro Moreno, en foto de archivo.